
 

 

 

 

 

 

 

 

 

この度、調布市の補助金により仮設トイレを購入しました。 

また、投光器・延長コード等も購入予定です。 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

   

平成 21 年度予算について 
 
今年は管理組合創立 6 年を迎えます。財政面ではこの数年支出を極力

押さえて、将来の建替えに備えてきました。その成果は 5 月の第 9 回定

期総会で御報告する予定ですが、21 年度予算についてもその方針を踏襲

する方針です。また、平成 22 年 3 月より義務化される火災警報器の設置

についても、予算の中からの支出について、現在理事会で検討していま

す。 


